

Nikolausfahrt wieder ein voller Erfolg – gute Stimmung bei über 100 Heimatfreunden

Am zweiten Adventswochenende nahmen mehr als 100 Mitglieder und Freunde unseres Fränkische-Schweiz-Vereins gemeinsam an der Nikolausfahrt 2023 der Dampfbahn Fränkische Schweiz (DFS) teil. Begleitet wurde die Fahrt u.a. von der FSV Jugend rund um Jugendwart Christian Weber und Heinz Hofmann.

Die Fahrt mit dem Nikolauszug, welcher von einer über 80 Jahre alten Dampflokomotive gezogen wurde, ging vom Bahnhof in Ebermannstadt durchs Wiesental nach Behringersmühle und zurück. Eine große Ähnlichkeit der dampfenden Lokomotive mit dem Hogwartsexpress aus den bekannten Harry Potter-Filmen war nicht von der Hand zu weisen. Die Wägen waren weihnachtlich geschmückt und an den Fenstern sorgte Kerzenschein für die passende Adventsstimmung.

Bereits kurz nach Abfahrt in Ebermannstadt hielt der Zug überraschend auf freier Strecke um den Nikolaus mit seinen Engeln einsteigen zu lassen - zum großen Glück für die teilnehmenden Kinder der FSV-Ortsgruppen aus Pretzfeld, Streitberg, Hiltpoltstein, Leutenbach, Ebermannstadt und Kirchenbirkig. Diese überraschte der Nikolaus nämlich mit einem Geschenkpackchen. Die Kosten für die Packchen wurden dankenswerterweise wieder vom Hauptverein übernommen.

Halbzeit und Zwischenstopp machte die Dampflokomotive am Bahnhof in Behringersmühle. Hier bot sich den Teilnehmern nochmal eine gute Möglichkeit für Erinnerungsfotos mit Dampflokomotive und dem Nikolaus. Der Schaffner achtete darauf, dass auch alle Reisenden wieder in den Wägen waren, ehe sich die Nikolausfahrt wieder auf dem Rückweg machte.

Nach etwa zwei Stunden mit Glühwein, Lebkuchen und ganz besonderer vorweihnachtlicher Stimmung endete die Fahrt schließlich wieder am Bahnhof in Ebermannstadt. Der eine oder andere Reisende ist auf dem Nachhauseweg aber sicherlich noch bei einem der noch stattfindenden fränkischen Advents- oder Weihnachtsmärkte in der Region eingekehrt.

2024 wird es voraussichtlich wieder eine Nikolausfahrt geben.